

Lección 140: NO DEJANDO DE CONGREGARNOS III

*“Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió. ²⁴Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras; ²⁵**no dejando de congregarnos**, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca” **Hebreos 10:23-25***

INTRODUCCIÓN:

La descripción de la Biblia acerca de la unidad de los primeros cristianos nos da un claro ejemplo de cómo los cristianos deberían relacionarse hoy el uno con el otro. Las escrituras enfatizan que es más importante que otras cosas para los cristianos el pasar tiempo compartiendo sus vidas con otros a través de participar conjuntamente en todas las áreas de la vida de la iglesia.

Una persona que no se congrega, por mucho que diga que se alimenta leyendo la Biblia, o mediante programas de radio, televisión o internet, no está haciendo lo que debe hacer si no se congrega. Hay veces en las que tenemos motivos reales por los cuales no podemos congregarnos, pero estos serán sólo de forma temporal y por razones legítimas.

¿Por qué debemos congregarnos?

4. PARA ANIMARNOS

Cuántas veces no hemos llegado a la reunión con preocupaciones, y decisiones que tomar y los hermanos nos han ayudado en nuestra necesidad. Sin duda la respuesta es todos.

Como personas, tenemos necesidad de relacionarnos unos con otros porque Dios lo ha establecido de ese modo. Dios nos ha creado para vivir en familia, no aislados ni en solitario.

1 Tesalonicenses 5:11 *“Por lo cual, animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis”*

1 Tesalonicenses 5:14 *“También os rogamos, hermanos, que amonestéis a los ociosos, que alentéis a los de poco ánimo, que sostengáis a los débiles, que seáis pacientes para con todos”*

5. PORQUE EL DÍA SE ACERCA

Debemos estar conscientes de que esperamos la venida del Señor para llevarnos. Desde el tiempo del apóstol Pablo la iglesia lo ha estado esperando, deseando; ha estado amando su venida.

Dice la Escritura que en los días que precederán a su venida el amor de muchos se enfriará, es por lo que nos exhorta a mantenernos unidos al cuerpo.

Romanos 13:11 *“Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos”*



6. JESÚS NOS DIO EJEMPLO EN CUANTO A CONGREGARNOS

Lucas 4:16 *“Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día de reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, y se levantó a leer”*

El templo de Jerusalén fue destruido varias veces, por lo cual los judíos de aquellos tiempos al tener la necesidad de congregarse establecieron las sinagogas.

Sinagoga: Proviene del latín *synagoga*, y este del griego *synagoge*, del verbo *synago* (reunir o congregar)

Se supone que las primeras sinagogas aparecieron en el siglo sexto antes de C. de entre los judíos deportados por Nabucodonosor en la conquista de Jerusalén hacia el año 597 a. C. y tras la destrucción del templo y la ciudad santa.

En las sinagogas se reunían para estudiar, cantar y orar en común. No eran edificios construidos especialmente para el culto, sino que cualquier local hacía las veces de lugar de reunión.

¡Es un gozo ir a la casa del Señor!

CONCLUSIÓN

Espero que este tema haya sido de bendición para tu vida y te invito a ir a la Casa de Dios (Templo) en los días que vienen. Aunque no hayas estado yendo durante mucho quiero decirte que hoy es un buen día para arreglar las cosas y empezar a congregarte de manera más seguida; para que así Dios pueda empezar a obrar en tu vida.

--- 28/09/2021 ---

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.
Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡BIENVENIDOS!

Hebreos 10:25 *“no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros, y mucho más al ver que el día se acerca”*

WhatsApp 987 920 544

